

## ... Un mot au lecteur ...



*Cher lecteur,*

*J'écris de nouveau et toujours avec mon coeur. Je ne prétends pas faire une oeuvre magistrale: en aurais-je la prétention que je n'arriverais pas au but. Ce que je veux c'est de raconter très simplement quelques faits historiques sur un joli coin de terre.*

*Le sujet que j'ai à traiter n'est pas neuf. A Montréal, à Québec, à Ottawa voir même à Pembrokè et jusqu'aux Grands Lacs l'Abord-à-Plouffe est réputée.*

*J'ai fouillé les vieux registres paroissiaux remplis de précieux souvenirs. J'ai consulté les anciens toujours complaisants à nous renseigner. J'ai visité les vieilles maisons et interrogé les vieux objets du passé. J'ai lu plusieurs articles sur l'endroit en question.....*

*A force de travail et de patience mais avec quelle consolation et quel intérêt! j'ai trouvé des choses inédites et attrayantes qui nous font un peu revivre les coutumes antiques.*